
Fachverband Biogas

Energie von der Blumenwiese

[10.08.2012] In Zukunft könnte Biogas vermehrt aus Wildpflanzen statt aus Mais
gewonnen werden, prognostiziert der Fachverband Biogas.

Die Biogasgewinnung aus Wildpflanzen wird zunehmend eine Rolle spielen. Das haben, laut Fachverband

Biogas, zahlreiche Feldversuche gezeigt. „Langfristig wird Biogas nicht mehr mit Maisfeldern in

Verbindung gebracht, sondern hoffentlich zunehmend mit bunten, artenreichen Feldern“, sagt Professor

Martin Maslaton, stellvertretender Sprecher der Regionalgruppe Sachsen im Fachverband. Da

Wildpflanzenfelder nur einmal jährlich geerntet und in der Regel fünf Jahre genutzt werden, bereichern sie

zugleich die Artenvielfalt. Damit mehr Biogas-Bauern auf Wildpflanzenfelder zurückgreifen, müsse

allerdings das bürokratische Verfahren um die Betriebsprämie vereinfacht werden: „Für Blühstreifen gibt es

einen separaten Nutzungscode, aber auch andere Codes sind möglich“, erklärt Maslaton. „Die genauen

Konditionen variieren leider von Bundesland zu Bundesland.“
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